

- 1524—**Verazzani**, florentin, explore pour la France, la côte de l'Amérique du Nord depuis la Floride jusqu'à Terreneuve ; les havres de New-York et de Newport attirent son attention.
- 1528—Expédition malheureuse de l'Espagnol Narvaez de Cuba à la Floride. Il était accompagné de plusieurs missionnaires Franciscains dont le supérieur Juarez avait été consacré évêque de la Floride. Ce fut le premier évêque ayant juridiction dans les Etats-Unis actuels.
- 1534—Découverte du Canada par Jacques-Cartier, de Saint-Malo (France).
- 1539-40—Les Franciscains pénètrent dans le **Nouveau-Mexique** qu'ils évangélisent. Le Père Marc, italien, donne à toute cette contrée le nom de Saint-François.
- 1541—De Soto, gouverneur de Cuba, pénètre jusqu'au Mississippi, avec des missionnaires. Il périt dans cette expédition.
- 1544—Le Père Olmas, Franciscain, fonde une mission au **Texas**.
- 1549—Martyre des Pères Cancer, Tolosa et de deux autres Dominicains à la Floride.
- 1559—Tristan de Luna échoue dans sa tentative de fonder un établissement espagnol dans l'Alabama.